



Reportage 'Dumping Cosmos: les nouveaux esclaves'

Geplaatst op woensdag 15 januari 2014 | 

 [SHARE](#)

Aujourd'hui, les esclaves sont 'détachés'. Traduction: ils peuvent se déplacer avec leurs chaînes. Ils sont Portugais, Polonais, Roumains, Espagnols, Slovènes, Bulgares... et viennent en Belgique se faire exploiter à meilleur prix que chez eux. 'Dumping Cosmos' met en lumière les logiques et les conséquences de la fameuse directive européenne sur le détachement, qui organise un dumping social d'une ampleur inouïe. Avec un impact terrible sur les travailleurs de nombreux secteurs, notamment celui de la construction. Reportage et témoignages édifiants sur ce qu'il convient d'appeler le nouvel esclavage des temps modernes.

Voir notre reportage [sur notre chaîne YouTube](#) ou également sur www.fgtb-wallonne.be et www.cepag.be

Réalisation: Yannick Bovy - Décembre 2013 - 26 mn.

DVD disponible au prix de 10 €: daniel.wojtalik@cepag.be (02/506 83 96)

Une émission proposée par la FGTB wallonne & produite par le CEPAG.